



—Foto de LA PRENSA, por Payán.

SUBSECRETARIA. La nueva subsecretaria de Cultura, Juventud y Deportes, señora Ruth de Sandoval, fue presentada ayer por el subsecretario de Educación, Ing. Juan José Interiano, a los directores de las dependencias de Educa-

ción. Los funcionarios aprovecharon la oportunidad para intercambiar opiniones sobre la mejor manera de realizar los planes de trabajo para el presente año.

Reagan dará más ayuda militar a El Salvador

"Inyectar una significativa asistencia militar a El Salvador", se propondrá el presidente electo Ronald Reagan, según lo externó ayer la publicación especializada "Estrategic Week".

Según la Carta Semanal, el nuevo Presidente de Estados Unidos "desea usar a El Salvador como un ejemplo de la resistencia de la insurgencia cubano-soviética a través del Tercer Mundo"; todas las consideraciones de la publicación, dice "Strategic Week", están basadas en fuentes muy dadas de los planes administrativos de Ronald Reagan.

Se entiende, dijeron conocedores de política internacional, en Washington, el apoyo que recibirá la Junta Revolucionaria de Gobierno de la administración que se inaugura este día.

La anterior hace recobrar vigencia a las últimas declaraciones del embajador norteamericano en el

país, señor Robert White, quien declaró que El Salvador jamás caerá en manos de los comunistas.

Se tiene por seguro el cambio de estrategia de la política de los Estados Unidos con América Latina, especialmente en lo que se refiere a combatir el comunismo.

La política de la nueva administración norteamericana quedó esbozada por el propio Reagan y el nuevo Secretario de Estado, el general retirado Alexander Haig.

Haig —según los despachos internacionales—, desde

— Pasa a la página 18 —

Demora en formularios para la Renta, explican

Importantes reformas que favorecen a la clase media, se han hecho a la Ley de Impuesto sobre la Renta y Vialidad, tales como la deducción por pago de escolaridad. Así lo declaró ayer a LA PRENSA GRAFICA, el director general de Contribuciones Directas, Dr. Manuel Alfredo Novoa Flores.

Y debido a esas necesarias modificaciones en los formularios de declara-

ción de ingresos, para los contribuyentes, la distribución de los mismos ha sufrido cierta demora, agregó el Dr. Novoa Flores, pero ya se comenzaron a enviar y se ha pedido a la Dirección General de Correos que le de prioridad a esa entrega. Lo anterior fue explicado por el

— Pasa a la página 11 —

Transmitirán toma posesión de Reagan hoy

Las ceremonias de inauguración del presidente Ronald Reagan será cubierta por la Voz de América en una transmisión especial en español entre las 11:30 a.m. y la 1:00 p.m. (hora de El Salvador) el martes 20.

Este programa especial incluirá la descripción completa del evento inaugural, además de un programa de noticias mundiales. La ceremonia será cubierta con reportes desde el Capitolio, la esplanada conocida como "The Washington Mall", la Casa Blanca y la ruta del desfile en el Parque Lafayette.

Conocidos comentaristas internacionales como

— Pasa a la página 11 —

Implantarán una nueva política en Educación

El Ministerio de Educación va a romper con principios y normas que ha sustentado durante los últimos 50 años, dijo ayer el Subsecretario del Ramo, ingeniero Juan José Interiano, durante reunión con directores de varias dependencias.

Los directores de Educación en todos sus niveles, estuvieron presentes en la reunión de trabajo, para analizar la labor educativa a desarrollarse en el presente año escolar. Se expuso que el programa educativo contará en 1981, con la cooperación de las comunidades; se va a implantar una nueva política, dijo el Ing. Interiano, la cual permitirá la creación de más bachilleros en las comunidades.

El funcionario señaló que se romperá con principios y normas sustentados durante los últimos 50 años, lo cual consistía en la centralización, es decir —dijo— será ahora un sistema (el educacional) descentralizado.

Además se hizo un llamado a las comunidades, a fin de que se organicen, y propongan sus bachilleratos. Dio un ejemplo de cómo en la ciudad de Mejicanos, pueden haber dos o tres institutos, en los que se realicen estudios a nivel de bachillerato, a fin de evitar el uso continuo de transporte por parte de los alumnos, que en los últimos meses ha afectado a estudiantes y sus padres.

Queremos solucionar los esquemas antiguos, manifestó el Ing. Interiano, y que los estudios no se desarrollen únicamente porque exista un edificio en sí. Esperamos que las comunidades ayuden a resolver el problema, añadió.

Especificó que las direcciones de Educación, cada uno en su ramo, van a ser flexibles. Las comunidades

— Pasa a la página 11 —



NUOVA POLITICA. Directores de dependencias del Ministerio de Educación, estuvieron reunidos para conocer las disposiciones sobre la nueva política educativa en nuestro país, acompañados por el subsecretario del Ramo, Ing. Juan José Interiano (arriba, derecha).

Libre comercio con Honduras solicitase

Acelerar los pasos necesarios para la suscripción de un Convenio Bilateral de Libre Comercio entre Honduras y El Salvador, piden diferentes sectores de ambos países.

Aquí en nuestro país miles de personas que trabajan en el comercio y la industria, tanto pequeños como medianos y grandes, muestran su impaciencia, esperando que los dos gobiernos suscriban con la urgencia que el caso demanda, el referido convenio.

Personas que han viajado últimamente a Tegucigalpa, San Pedro Sula y

otras ciudades hondureñas han palpado el interés allí existente por que se firme a la mayor brevedad el Convenio Bilateral de Libre Comercio. Igual cosa ocurre en nuestro país, donde importantes sectores de la industria y el comercio esperan que dicho documento se estudie pronto y se firme para beneficio económico de ambos pueblos.

A la fecha, se comentó, son muchos los salvadoreños que han viajado ya en afán de intercambio comercial, y únicamente esperan la firma del Convenio para comerciar hacia Honduras.



—Foto de LA PRENSA, por Bolaños.

EFFECTIVA LABOR. Zacatecoluca. Socorristas y Voluntarios de la Cruz Roja (seccional de esta ciudad), realizaron una efectiva labor en auxilio y atención de heridos, durante los enfrentamientos habidos en la ciudad y cantones aledaños, entre efectivos militares y subversivos.

Frío y viento del Nte. durante dos días más

El frío y el viento procedente del norte, que actualmente llega a El Salvador, se mantendrá en forma estable pero moderada, durante unos dos días más, según informa el Servicio Meteorológico.

cual hace bajar la temperatura, especialmente durante la madrugada.

La tenue nubosidad que se observa, informan, procede del Golfo de México, y llega hasta nuestro país debido a ese viento continuo, que también constituye un peligro en los casos de fuego forestal, o de quemadas de basura en la ciudad o el campo, porque el viento podría hacer incontrolable un fuego. Por eso se recomienda tener mucho cuidado al quemar basura.

Al respecto, explican, que nuestro clima continúa bajo la influencia de corrientes de aire, anticiclónicas, que proceden de la Península de Yucatán, México, y que por esa razón nos llegan ráfagas de aire frío y seco, el



—Foto de LA PRENSA, por Payán.

INFORMA. Reformas a impuestos, en beneficio de la clase media, dio a conocer el director de Contribuciones Directas, Dr. Manuel Alfredo Novoa Flores.